

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Gelar Giat DDS dan Cooling System Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Sep 16, 2024 - 10:31



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Gelar Giat DDS dan Cooling System Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024*

Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cibadak, Bripda Icca Farhan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Pinangjajar, Desa Cibadak, Kecamatan Pabuaran,

Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Minggu, 15 September 2024, mulai pukul 10.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Bripda Icca Farhan bersilaturahmi dengan warga masyarakat dan tokoh pemuda untuk memberikan sosialisasi dan pemahaman terkait pentingnya menjaga situasi yang aman, damai, dan sejuk selama tahapan kampanye hingga pelaksanaan Pemilu 2024. Ia juga menyampaikan himbauan agar masyarakat mendukung kinerja Polri dalam menjaga kamtibmas dan menolak berita hoaks serta ujaran kebencian berbaur SARA yang dapat memecah belah persaudaraan.

Selain itu, Bripda Icca memberikan penjelasan tentang Cooling System sebagai langkah antisipasi terhadap potensi perpecahan dan konflik di tengah masyarakat. Tujuannya agar persatuan dan kesatuan bangsa tetap terjaga, sehingga Pemilu yang aman dan damai dapat terwujud.

Dalam kesempatan tersebut, juga disampaikan sosialisasi mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan imbauan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh tawaran bekerja di luar negeri yang belum jelas. Bripda Icca turut mengingatkan para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, miras, perang sarung, serta penggunaan knalpot bising.

Sebagai langkah pencegahan kejahatan, warga masyarakat juga dihimbau untuk lebih proaktif dalam mengaktifkan Pos Kamling guna mencegah tindak pidana seperti curanmor di wilayah Desa Cibadak. Warga diharapkan segera melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak Kepolisian Sektor Lengkong atau Bhabinkamtibmas setempat.